

Frühling auf den Hügeln von Neu-Anspach (Taunus)

Am Sonntag, dem 23. April 2023, starteten 24 Pädscherstrampler von Dornheim aus in Richtung Neu-Anspach im Taunus.

Die 14 km lange Tour begann am Bahnhof von Neu-Anspach in Richtung Conradsberg. Nach dem Ortsausgang mussten die 260 Höhenmeter in Richtung „Gipfel“ erwandert werden, damit, bei mildem Wetter und guter Fernsicht, die Ausblicke ins Tal genossen werden konnten.

Auf halber Strecke wurde an der „Jammerhecke“ zwischen Rod am Berg und Brombach Rast gemacht. Laut Überlieferung sollen an dieser Stelle, an der in heutiger Zeit eine Sitzgruppe zur Pause einlädt, vor ca. 300 Jahren mehrere Kinder bei einem Schneesturm erfroren sein.

Nach der Rast ging es weiter; durch zartgrünen Mischwald und saftig grüne Wiesen wurde bald wieder der Ausgangspunkt erreicht.

Die Schlusseinkehr fand im Restaurant Kastanienhof in Neu-Anspach statt, wo sich die Teilnehmer*innen beim Wanderführer Kurt Penninger für die gelungene Tour bedankten. [Bilder der Tour gibt es hier.](#)